

# Instalación de ruco tiene preocupada a familia porteña

Hechos están afectando al Pasaje Juvenal de cerro Santo Domingo. Sobrina de los dueños de casa, que son de la tercera edad, revela que el mayor temor es que se genere un incendio.

Francisca Palma Schiller  
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

**P**reocupada está por estos días la porteña Lorena Valdivia. Esto porque sus tíos, mayores de 80 años, estarían sufriendo tras la instalación de un ruco en el sector en donde viven, más puntualmente en el pasaje Juvenal del cerro Santo Domingo.

Según cuenta, los problemas comenzaron hace un par de meses, sin embargo, hoy se ha vuelto insostenible, ya que lejos de ser una necesidad habitacional para un grupo de personas en situación de calle, se ha convertido en una "cueva" de incivilidades y drogadicción.

"El pasaje Juvenal termina con un pequeño mirador y en toda esa cuadra está la casa de mi tío, que antes era de mi abuela, quien ya falleció. Ahí viven mis dos tíos, quienes tuvieron que llevarse a otro de mis tíos que vivía en la casa del lado, ya que está con Alzheimer. Eso fue lo que pasó el año antepasado", contextualizó, en primer lugar, la sobrina.

"Sin darnos cuenta, un grupo de drogadictos empezaron a juntarse en ese mirador y lo empezaron a



VECINOS DEL SECTOR ESTÁN LUCHANDO POR CERRAR EL PASAJE. PIDEN APOYO MUNICIPAL

destruir... después empezaron a meterse a la casa de mi tío, por la parte de atrás, y como él tiene Alzheimer, no se daba cuenta. Eran como tres o cuatro personas que se metían constantemente y la verdad es que le destruyeron todo; dejan basura y hacían sus necesidades ahí mismo. Nosotros creemos que vienen de plaza

Echaurren, porque las propiedades están justo arriba, a un paso de La Matriz, entonces es como que arrancan para acá, se refugian acá", añadió.

## RUCO

Pese a que ha hecho lo imposible por intentar resguardar a sus familiares dentro de sus posibilidades, la situación sigue em-

peorando: hoy, lejos de irse del lugar, los antisociales han levantado un ruco -ver fotografía-

"Construyeron un ruco ahí mismo en el mirador, en el espacio público, con sábanas y maderas, y la verdad es que son personas bastante violentas, entonces igual hay un temor al enfrentarlos. Ahora, lo que nos da más miedo es

# 80

**y 87 años** tienen los dueños de casa, quienes tienen que convivir con esta problemática día a día.

que puedan provocar un incendio y que se quemé todo. La casa de mis tíos es preciosa, este era un lugar muy turístico, entonces si el municipio está haciendo operativos y sacando rucos en el centro, que también lo hagan en los cerros", solicitó la porteña, quien hoy clama por ayuda municipal, ya que los vecinos están evaluando la posibilidad de cerrar el pasaje.

Tras consultar por el caso, cabe consignar que pese a la solicitud de este medio de comunicación, hasta el cierre de esta edición, no obtuvimos respuestas por parte de la administración comunal.

Sin perjuicio de lo anterior, en contacto con Lorena Valdivia, aseguró que vía redes sociales se la habría indicado que es ella quien debe acercarse hasta la OMZ para hacer llegar su reclamo de manera formal. 📧